

KlimaRat Bad Aibling

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Schlier,
sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte,
sehr geehrte Stadtverwaltung,
sehr geehrte Bürger*innen, Netzwerkpartner*innen und Förderer des KlimaRats Bad Aibling,

der KlimaRat Bad Aibling möchte sich vorstellen und Sie herzlich zu seiner Veranstaltung am 26.10.22 um 19:30 Uhr in das Kurhaus Bad Aibling einladen.

Der von Bürgermeister Stephan Schlier und der Klimaschutzbeauftragten Nathalie Tomlinson-Kurz angebotene Workshop am 14. Juli dieses Jahres hat einige Teilnehmer*innen dazu angeregt, unmittelbar im Anschluss einen Klimarat zu gründen. Der KlimaRat Bad Aibling ist mittlerweile in der Region bekannt, hat am Synergie-Festival in Kolbermoor teilgenommen und schon Unterstützer*innen gewinnen können.

Auf unserer Veranstaltung mit dem Titel „Auch in Bad Aibling wird es heiß! Was tun!“ möchte der KlimaRat Bad Aibling allen Interessierten ein Forum zum Austausch von Ideen für den Klimaschutz in Bad Aibling und der Region bieten. Dabei sollen Themen und Fragestellungen, die das Klima am meisten beeinflussen, wie Konsumverhalten, Ernährung und Landwirtschaft, Energie, Mobilität, Umwelt- und Naturschutz im Vordergrund stehen.

Bei dieser Veranstaltung wird sich der KlimaRat Bad Aibling mit seinen Gründungsideen vorstellen. Anschließend wird es Gelegenheit zur gemeinsamen Diskussion geben, um viele interessierte Bürger*innen, Unternehmen und Institutionen zu gewinnen, die aktiv den Klimaschutz in Bad Aibling und der Region mitgestalten wollen.

Wir schaffen das nur gemeinsam.

Auf Ihr Kommen und Ihr Interesse freut sich der

KlimaRat Bad Aibling

www.klimarat-badaibling.de